
Sächsischer Landtag 
8. Wahlperiode 

Kleine Anfrage 
der Abgeordneten Susanne Schaper, Fraktion Die Linke 

Evangelische Akademie Sachsen 

 
Fragen an die Staatsregierung: 
 
1. Welche Zuschüsse oder Zuwendungen aus öffentlichen Mitteln erhielt die 

Evangelische Akademie Sachsen seit 2019 und für welche Projekte, 
Veranstaltungsreihen oder ähnliche Zwecke waren diese vorgesehen (bitte nach 
Jahren aufschlüsseln)? 
 

2. Wie und mit welchem Ergebnis erfolgten etwaige Verwendungsnachweise? 
 

3. Welche Mitglieder der Staatsregierung haben seit 2019 an welchen Veranstaltungen 
der Evangelischen Akademie Sachsen oder an welchen Gesprächen mit ihr 
teilgenommen (bitte nach Jahren aufschlüsseln)? 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 24.10.2024 
 
 
 
 
 
Susanne Schaper, MdL 
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